安塚小学校だより 6月号

ひいらぎ

校長室からこんにちは

さわやかな5月が終わり、1学期の折り返しとなりました。保護者の皆様、地域の皆様のおかげをもちまして、今年度も順調なスタートを切ることができました。

コロナ感染の終息はまだ先になるかもしれませんが、学校では児童の学びが止まることのないように、日々工夫をしながら教育活動を行っています。このような中でも、子ども達は屈託のない笑顔を見せてくれます。

今後も、急な変更等でご迷惑をかけることがあるかもしれませんが、子ども達の安全を第一 に考えての対応に対しまして、ご理解・ご協力をよろしくお願いします。

臨時休校に備えて(リモート試験)

5月27日(木)にタブレットを家庭に持ち帰り、リモートの接続具合を確認しました。 臨時休校になるような事態にならないことを祈るばかりですが、いざというときのための 準備も重要です。今後、お子さんが苦戦しているときは、お手伝いをお願いします。





第1回 学校運営協議会

4月28日(水)に、学校運営協議会が開催されました。はじめに、7名の委員に委嘱状をお渡ししました。その後、今年度の学校経営の方針の承認をいただいたあと、運営上参考になるご意見をたくさんいただきました。



交通安全教室

5月7日(金)に交通安全教室が行われました。1・2年生は道路の横断の仕方を、3~6年生は安全な自転車の乗り方について学びました。保護者の皆様、地域の皆様、今後も児童の安全を見守っていただけますようお願いします。



教育委員学校訪問(5月19日)

教育長様、教育委員様、教育委員会事務局の皆様に来校いただき、子ども達の様子や学校の環境をご覧いただきました。来校された皆様からは、「タブレットを積極的に活用している様子がよくわかった。」「授業の進め方に工夫が感じられた。」など多くのお褒めの言葉をいただきました。また、「今後もICTを活用した授業に積極的に取り組んでいって欲しい。」などの助言をいただきました。



ш

п

ш

H

П

п





п

п

校内でのクラスター発生を防ぐために(お願い)

全国各地で「緊急事態宣言」が出される中、栃木県でも下げ止まりの状態が続いています。 安塚小では、6月に「6年生の修学旅行」と「4年生の宿泊学習」を実施する予定です。また、 昨年度は実施できなかった「水泳」の授業も行います。学校内でもできる限りの感染防止対策を 実施していきますので、各ご家庭におかれましても下記の内容にご協力くださいますよう、あら ためてよろしくお願いします。

- (1) 朝、熱が37℃以上の時は、登校を見合わせてください。(出席停止扱い)
- (2) 同居者に「濃厚接触者」や「濃厚接触の疑いがある方」がいらっしゃる場合は、検査結果 が判明するまで、登校を見合わせてください。(出席停止扱い)
- (3) 本人が「濃厚接触者」となった場合は、陰性でも2週間の自宅待機となります。
- (4) 学校から早退の連絡がありましたら、速やかにお迎えをお願いします。
- (5) 人が密になりそうな大型商業施設(ショッピングモール)等の利用は、十分お気をつけてご利用ください。
- (6) 必要な情報は、「安心・安全メール」にて随時、発信いたします。学年別の発信もありますので、登録の変更等がお済みでない方は、速やかに更新をお願いします。
- (7) 登校等につきまして、不明な点や判断しかねる場合は、学校にご連絡ください。

感染症予防





児童の日々の活動の様子につきましては、安塚小学校ホームページからご覧いただけます。 スマホ・PC からは「壬生町立安塚小学校」で検索してください。